

# ÚNÉTE A #MISERICORDES

EN WE **4** CHARITY.com



# ¡El Campus Virtual Misericordiae para peregrinos de todo el mundo!

**¡Este proyecto tan extraordinario llamado „Misericordes” ha empezado oficialmente! Por primera vez en la historia los peregrinos de todo el mundo pueden dejar constancia de su presencia en las Jornadas Mundiales de la Juventud y a la vez cumplir los propósitos del mensaje del Papa Francisco.**

*- Somos conscientes de que la llamada del Padre Santo ha llegado a decenas de millones de jóvenes de todo el mundo, pero solo parte de ellos podrá venir a Polonia. Hemos recibido centenas de preguntas acerca de cómo poder hacer efectivas las palabras del Papa Francisco, muchas de ellas proceden de Australia, América, Asia.. prácticamente de todo el mundo. De este modo hemos decidido abrir el Campus Virtual Misericordiae para darles la oportunidad de contar con su presencia en las Jornadas Mundiales de la Juventud y responder a la Misericordia de Dios – dice el Padre Bogdan Kordula, Director de Cáritas en Cracovia, responsable de la preparación del lugar de la liturgia durante la Jornada Mundial de la Juventud.*

*-El Campus Virtual Misericordiae no es solo el campo de la Misericordia, sino que en él también aparece el altar con la Sacristía, el centro “Campus Misericordiae”, el Centro de caritas “Pan de la Misericordia” así como la clínica móvil. Cada colaborador/participante que ofrezca su apoyo podrá elegir uno de los 32 avatares que representan a peregrinos: habrá 16 mujeres y 16 hombres. Además existirá la posibilidad de indicar la nacionalidad de cada uno de ellos lo que nos dará información sobre cuantos “misericordiosos” precede de cada país – nos explica Miłosz Horodyski, periodista y artista, responsable de la promoción del Campus Misericordiae.*

Para aparecer en el Campus solo será necesario unirse a la acción “Misericordes” en We4Charity.-com.

El Proyecto "Misericordes" durará hasta el 15 de agosto". El resultado del mismo será equipar el centro “Campus Misericordiae” en Brzeg, el equipamiento del centro de Cáritas ya construido llamado “Pan de Misericordia” así como la adquisición de las llamadas clínicas móviles que dará servicio a personas de las zonas más conflictivas del mundo - entre ellas en los campos de refugiados o en zonas azotadas por catástrofes naturales. A día de hoy sabemos de forma certera de que las clínicas móviles, que serán señal de la misericordia de los participantes en la acción We4Charity.-com, ofrecerán su servicio en Oriente Medio, entre ellos el Líbano y puede que también en Siria y Jordania.

Además desde Polonia se podrá apoyar directamente el Proyecto “Misericordes” mediante el envío de un SMS caritativo con el contenido “DAR” al número 75265 (Cena 5zł + VAT)

**#Misericordes** <https://we4charity.com/es/projects/12/misericordes>

**El Campus Virtual Misericordiae** <https://we4charity.com/es/vcm>